

INVITA A DIFERENCIAR CASOS

Gasman llama a las mujeres a “aguantar vara”

LA TITULAR DE INMUJERES pidió no banalizar el tema de la violencia de género cuando se trate de críticas hechas desde el ejercicio político

POR AURORA ZEPEDA

azepeda@gimm.com.mx

La titular del Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres), Nadine Gasman, pidió a las funcionarias y candidatas no “banalizar” el tema de la violencia política de género y “aguantar vara” cuando las duras críticas a sus funciones o propuestas sean parte de la “pinche política”.

Al clausurar los trabajos del foro La Participación Política de las Mujeres. Una aproximación Interseccional, organizado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Gasman Zylbermann pidió que “no se lo tomaran a mal” porque diría algo “políticamente incorrecto”, ya que solicitó dividir lo que es la política que “no nos gusta” de lo que es la violencia política contra las mujeres por razón de género, “que es

algo, terrible, muy frecuente y que tenemos que denunciar y afortunadamente tenemos cada vez más sostén”.

Pero, dijo, “hay una parte de la política que no es violencia, que es que la política, hídjole, me están grabando, que la política es pinche, pues así es, ¿no? Hagamos esa división para no banalizar, no victimizarnos y fortalecernos, y de veras dejar los casos de violencia a los que son violencia”.

Agregó que hay que “entrarle a la política” que hay que hacer bien el trabajo “porque hay que aguantar a veces vara, igual que la aguantan los compañeros y diferenciar lo que es violencia de lo que queremos cambiar en la forma de hacer política para todos y todas”.

Consideró que es importante hacer esa distinción para no “banalizar el concepto de violencia política contra las mujeres por razón de género porque es muy grave, es muy frecuente y hay que denunciarla y atenderla”.





Hay una parte de la política que no es violencia... que la política es pinche, pues así es, ¿no? Hagamos esa división para no banalizar.”

NADINE GASMAN
TITULAR DE INMUJERES



Foto: Tomada de twitter @nadgasman



'Aguanten vara como los hombres en política, no se revictimicen': Gasman a mujeres

LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO Nacional de las Mujeres [Inmujeres], Nadine Gasman, hizo un llamado a las mujeres para 'aguantar vara' igual que los hombres, porque la política 'es pinche'. Al clausurar los trabajos del foro "La participación política de las mujeres. Una aproximación interseccional", organizado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, la titular de Inmujeres pidió tener claras las diferencias entre la violencia política de la violencia política en razón de género, ya que el ámbito es abiertamente hostil, dijo.



FOTOS: ESPECIAL



Inmujeres a las aspirantes: en la política, “a aguantar vara”

META  2024

RAFAEL MONTES, CIUDAD DE MÉXICO

La directora de Inmujeres, Nadine Gasman, pidió a las aspirantes “aguantar vara” si van a participar en política, “no victimizarse” y “no banalizar” la presentación de denuncias por violencia de género, durante un foro del Tribunal Electoral. PÁG. 8

META  2024

Inmujeres a aspirantes: en política, “a aguantar vara y no victimizarse”

Nadine Gasman. “Hay una parte de esta actividad que es pinche, pero no es violencia de género; por tanto, hagamos esa división para no banalizar y de veras atender los casos de agresión que sí lo son”

RAFAEL MONTES
CIUDAD DE MÉXICO

La directora del Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres), Nadine Gasman, pidió a las aspirantes “aguantar vara” y no “victimizarse” si van a participar en política y no “banalizar” la presentación de denuncias por violencia política en razón de género.

Expresó que las mujeres tienen que resistir y saber diferenciar la política de la violencia política, así como lo hacen “los compañeros”, en referencia a los varones.

“Por favor, no me lo tomen a mal, porque voy a decir una cosa que es políticamente incorrecta, pero dividamos lo que es la política, aunque no nos gusta, de la violencia política contra las mujeres por razón de género, que es algo terrible, muy frecuente, que tenemos que denunciar y afortunadamente tenemos cada vez más sostén”, dijo Gasman.

“Pero hay una parte de la po-

lítica que no es violencia, que es que la política, hígole, me están grabando, es pinche y pues así es. Y hagamos esa división para no banalizar, no victimizarnos y fortalecernos, y de veras, dejar los casos de violencia a los que sí son violencia”, expresó.

“Porque hay que entrarle a la política, porque hay que hacer bien el trabajo, porque hay que aguantar, a veces, vara, igual que aguantan los compañeros”, añadió ante servidoras públicas de 20 estados del país que participaron en el Encuentro Nacional de Mujeres Electas por Acciones Afirmativas, convocado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

La directora de Inmujeres exhortó a quienes participan en política a aprender a “diferenciar lo que es violencia de lo que es hacer política para todos y todas”.

Su argumento, afirmó, tiene como objetivo “no banalizar el concepto de violencia políti-

ca contra las mujeres por razón de género, porque es muy grave, porque es muy frecuente y porque hay que denunciarla y atenderla como es”.

En el acto estuvieron presentes alrededor de 60 mujeres indígenas, afromexicanas, de la diversidad, y con discapacidad que ocupan cargos públicos como diputadas federales, locales, regidoras, síndicas y presidentas municipales.

Gasman pidió “tener esa conciencia de qué representa cada una de ustedes en cada uno de los lugares que están para cambiar el mundo, para cambiar su lugar, para cambiar México y para cambiar la forma de hacer política, porque la forma de la política tradicional no es una forma que nos gusta ni que nos sirve, ni a las mujeres ni a la humanidad”.

Celebró que “haya una masa crítica de mujeres y una masa crítica de mujeres diversas, cada una con su identidad, su agenda, su sa-

biduría, sus limitaciones”, pues dijo que eso hace “que ese espacio que llamamos política sea más real, sea más representativo de lo que es y lo que queremos que sea nuestra sociedad”.



“No me lo tomen a mal, pero voy a decir una cosa políticamente incorrecta”



La directiva estuvo con servidoras públicas de 20 estados en un encuentro convocado por el Tribunal Electoral. ESPECIAL

